

Jede(r) ist ein Held  
in seiner eigenen Geschichte.

Ich bin echt  
comic.



Jeder ist einzigartig, durch die Form seines Gesichts, die Besonderheit von Augen, Mund, Nase und Ohren, durch den Körperbau und auch durch die Besonderheit der Kleidung und besonderer Attribute wie Brille, Schmuck, Schal u. v. m.

Jeder ist ein Charakter – so nennt man die Figuren im Comic. Ein Charakter ist an den genannten äußeren Merkmalen erkennbar, aber auch durch die Körpersprache: Mimik, Gestik, Haltung. Man spricht z. B. von einer typischen Pose – wie er dasteht, wenn er wartet ... oder wütend ist ... oder Hallo sagt. Ganz wichtig ist die Mimik: Die Richtung der Augenwinkel, der Augenbrauen und der Mundwinkel bestimmt den gesamten Ausdruck (vgl. AH COMIC).

**Fotografiere** dich bzw. lass dich fotografieren in einer typischen Pose.

**Zeichne** über das Foto im Comic-Stil (Betonung der Kontur, Vereinfachung). Ergänze deine Comic-Darstellung durch eine **Sprech- oder Denkblase** mit einem typischen Satz von dir.

**Koloriere** in den für dich charakteristischen Farben.

Übrigens: Natürlich geht das auch „direkt“ und ohne Fotovorlage!